

Vous êtes ici : [Accueil](#) > Article : Deux Régions bien pacées

Deux Régions bien pacées

 Réagir
 Envoyer
 Imprimer


Agrandir la photo

Les socialistes Claude Gewerc et Alain Le Vern hier à Blangy-sur-Bresle

COOPERATION. Haute-Normandie et Picardie dévoilent à la veille des élections régionales leur travail commun.

« Si le Pacs se poursuivait, ce serait bien ! Avant Claude, je n'avais jamais rencontré en six ans l'ancien président de la région Picardie. » Petite phrase retenue d'Alain Le Vern, hier soir à **Blangy-sur-Bresle**, où avec Claude Gewerc, le président de la région Picardie, les deux hommes ont présenté le fruit de la coopération interrégionale mise en place depuis six ans. A l'heure où les élections régionales se profilent, les deux présidents se sont attelés à démontrer qu'en dehors de leur amitié socialiste, ils sont aussi porteurs de projets fédérateurs qui se concrétiseront dans les prochaines semaines par du concret.

Le premier porte sur le développement économique. Il concerne la « Glass valley », la filière verre de la vallée de la Bresle sous perfusion depuis des années... Une convention élaborée avec l'Etat verra le jour en janvier pour mettre en place une filière verre inexistante à ce jour. « C'est un sujet qui est de la compétence de nos deux régions et la vraie réunion est sous notre responsabilité », affirme Alain Le Vern. Un tacle direct aux organisateurs des assises du verre, le 18 décembre prochain au Tréport : « Ils ont utilisé sans notre accord nos logos sur leur programme, nous n'y serons d'ailleurs pas présents puisque nous n'y avons pas été associés. J'avais demandé au préfet une autre date et Claude est retenu en séance plénière... »

Les transports en question

L'environnement est au centre des préoccupations des deux présidents de région qui annoncent la tenue d'une conférence permanente d'observation du littoral. Même concordance sur les transports interrégionaux, en particulier le fret ferroviaire. « Après la Picardie, c'est l'Ile-de-France qui préside la Conférence des présidents de régions du Bassin parisien, nous souhaitons qu'elle revienne à la Haute-Normandie pour que celle-ci assure un travail de pilotage sur les études relatives au contournement ferroviaire du bassin parisien », annonce Claude Gewerc. Les deux présidents sont aussi « solidaires » pour soutenir les projets de liaison Picardie/Roissy, la liaison haute performance vers Paris avec les 25 km de voies nouvelles entre Mantes et Roissy et le projet de Réseau ferré d'agglomération intégrant la nouvelle gare de l'agglomération rouennaise sur la rive gauche.

Alain Lemarchand

Haut de page

 Article paru le : **16 décembre 2009**

Envoyer cet article à un(e) ami(e)

Imprimer cet article

 > **Articles sur le même thème**

Les commentaires (0 commentaires)

 » **Tous les commentaires**

Réagir à cet article

Login (Email) :

Mot de passe :

Mot de passe oublié?

Votre commentaire :

Veuillez vous connecter pour pouvoir poster un commentaire !

Mentions légales

Qui sommes-nous ?

Contactez-nous

 Rechercher

OK

Actualités

 France/Monde
 Economie
 Politique
 Société
 Faits divers / Justice
 Culture & loisirs
 Sports
 Football
 HAC
 Hockey

L'actu des blogs

Le blog de la rédaction

Arts et culture

 Claude Monet
 Impressionnisme
 Peinture

Communautés

 Forums
 Publiez vos photos
 Visitez la galerie photos
 Proposez un événement
 Communiquez vos infos

Services

 Guide touristique
 Programmes télé
 Gérez votre abonnement papier
 S'inscrire sur le site
 S'abonner aux newsletters
 S'abonner aux alertes actu

Petites Annonces

 Immobilier
 Automobile
 Emploi
 Emploi local
 Bonnes affaires
 Villégiatures
 Passer une annonce
Annonces légales

Groupe Hersant Média

 L'Union
 Libération Champagne
 L'Aisne Nouvelle
 L'est-éclair
 La Provence
 Nice Matin
 Corse Matin
 Var Matin

